

## Mileto, Esquines y Pompeyo Magno

LUIS AMELA VALVERDE

*Grupo CEIPAC  
Universidad de Barcelona*

Ἄνδρες δ' ἄξιοι μνήμης ἐγένοντο ἐν τῇ Μιλήτῳ Θαλῆς τε, εἷς τῶν ἑπτὰ σοφῶν, ὁ πρῶτος φυσιολογίας ἄρξας ἐν τοῖς Ἑλλήσι καὶ μαθηματικῆς, καὶ ὁ τούτου μαθητῆς Ἀναξίμανδρος καὶ ὁ τούτου πάλιν Ἀναξιμένης, ἔτι δ' Ἐκαταῖος ὁ τὴν ἱστορίαν συντάξας, καθ' ἡμᾶς δὲ Αἰσχίνης ὁ ῥήτωρ, ὃς ἐν φυγῇ διετέλεσε, παρησιασάμενος πέρα τοῦ μετρίου πρὸς Πομπήϊον Μάγνον (Str. 14, 1, 7).

“Hombres dignos de mención nacidos en *Miletus* son Tales, uno de los siete sabios, que inició el estudio de la naturaleza y de las matemáticas entre los griegos, su discípulo Anaximandro y el de éste a su vez, Anaxímenes; además Hecateo, el que escribió la *Historia* y, en nuestra época., Esquines el rétor que pasó su vida en el exilio por haber hablado a Pompeyo Magno con toda franqueza, sobrepasando la moderación”.

Estrabón, al informarnos de las personalidades más importantes de la ciudad jonia de *Miletus*, menciona a Tales (624-546 a.C. aprox.), Anaximandro (610-547 a.C. aprox.), Anaxímedes (588-524 a.C. aprox.), Hecateo (550-476 a.C. aprox.) y Esquines, que hay que considerar contemporáneo suyo.